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REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL -
S o l i c i t a  a o  E x e c u t i v o ,
i n f o r m a ç õ e s  s o b r e  o
f o r n e c i m e n t o  d e  f r a l d a
geriátrica  pela  Administração
Municipal ,  na  forma  que
especifica. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
          REQUEREMOS  à  Mesa,  na  forma  regimental,  que  seja  enviado  ofício  ao  Senhor
CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA NETO, Chefe do Executivo, para que preste informações sobre
o fornecimento de fralda geriátrica pela Administração Municipal, na forma que especifica. 
          Neste sentido, questionamos: 

A Administração Municipal possui algum programa para fornecimento gratuito de fraldas
geriátricas? Qual? Quais são os requisitos para o munícipe obter a fralda?
Caso a Administração não possua referido programa, existe algum planejamento para que a
Administração forneça fraldas geriátricas para os munícipes que necessitam? Qual seria o
andamento do planejamento em questão? Existe previsão para implantação do programa?

 
Ricardo Toledo 

Vereador(a) 
Gabinete do Vereador Ricardo Alexandre Toledo 
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